

Paula Andrea Giraldo Hernández



## Juez 2o Civil Circuito Soacha - C/marca

Abogada egresada de la U Libre de Pereira, Magister en Derechos Humanos Globalización y Democracia de la Universidad Oberta de Catalunya - España  
Especialista en Derecho Procesal de la U Libre  
Especialista en Derechos Humanos de la ESAP  
Especialista en Derecho Administrativo de la U Santo Tomás

### EXPERIENCIA - COMPROMISO



Con siete años y once meses de experiencia como Juez en la Rama Judicial los que he desempeñado con mucho compromiso; con más de diez años en otras entidades, cuento con la experiencia, compromiso y disposición para aportar a mis compañeros de la Rama judicial, ideas innovadoras en su beneficio.

Soy representante de los señores Jueces y servidores de la Seccional Cundinamarca, ante el Copasst, en defensa de los intereses de nuestros compañeros y colaboradores, siempre buscando su bienestar.

Igualmente hago parte de un grupo de Magistrados, jueces y colaboradores, líderes en tecnología, generando espacios, ideas, capacitaciones y en general realizando propuestas en aras de hacer la gestión judicial un servicio ameno, no solo para los usuarios de la justicia sino también para los que estamos día a día enfrentando el cambio tecnológico que afronta la Rama Judicial para responderle a la ciudadanía.

Creo fehacientemente en el talento humano y en los valores de nuestros compañeros, quienes han enaltecido la labor judicial, sacrificado con su tiempo y espacio personal en esta pandemia, para lograr una prestación del servicio acorde con la situación.

Los pilares de mi propuesta estarán enfocados en la búsqueda constante de un mejor bienestar para todos los miembros de la Rama Judicial, respeto por su espacio personal, en pro de unas cargas laborales justas y propender por recibir las herramientas necesarias para su realización, así como unas infraestructuras dignas del servicio que prestamos.

Pongo a consideración de ustedes mi nombre para representarlos ante la Comisión Interinstitucional de la Rama Judicial, con la esperanza de contar con su apoyo.

Todos estamos atravesando muchos cambios, más en esta época de transición, los cuales hemos afrontado con dedicación y compromiso, dadas las condiciones que surgieron por la emergencia sanitaria y tengan la plena seguridad que los representaré con orgullo y respeto.

Espero contar con tu apoyo